

Am Sonntag, den 13.10.2013 trafen sich die Jugendgruppen des SFV Hagen, Herdecke und der Angelfreunde Lenne – Hohenlimburg zu Ihrem ersten gemeinschaftlichen Fischen in Hohenlimburg. Nachdem wir uns um 8.00 Uhr am Hallenbad trafen, ging es nach einer freundlichen Begrüßung durch den 2. Vorsitzenden und die Jugendwarte zügig ans Wasser.

Gefischt wurde von ca. 9.00 – 12.00 Uhr in der Lenne oberhalb des Hallenbades.

Das Wetter meinte es (wie eigentlich das ganze Jahr über!!!) gut mit uns. Es war zwar morgens recht frisch und teilweise nieselte es, aber im Laufe des Vormittages wurde es wärmer, trockener und die Sonne kam zwischenzeitlich auch raus.

Gefangen wurden Äschen, Bachforellen, Döbel und Elritzen. Da die Äsche in Hohenlimburg ganzjährig geschont ist, konnten sich Moritz und Maurice nur kurz über ihre schönen Fische freuen. Auch Ivan scheiterte bei seiner Bachforelle um einen cm.

Sehr kameradschaftlich ging es auch unterhalb der Strecke ab, wo Torben und Ivan etwas abseits saßen und sich gegenseitig beim Keschern halfen/helfen wollten.

Letztendlich konnten zwei von unseren Jugendlichen maßige Fische fangen.

Moritz Eckhardt: Bachforelle 33 cm

Torben Nölte: Döbel 22 cm

Nach dem Fischen wurde noch zusammen auf dem Parkplatz gegrillt.

An dieser Stelle nochmals vielen Dank an die Angelfreunde aus Hohenlimburg für die Gastfreundschaft und die schöne Angelstrecke.

Wir hoffen, dass wir dieses am 10.11.2013 in Herdecke erwidern können.